

## 平日授業日の5時間授業を増やす取り組み の試行をはじめました！

近年、子どもの発達段階を十分に考慮せず、学習内容を過度に詰め込むことで児童生徒や教員に大きな負担がかかっている状態、いわゆる「カリキュラム・オーバーロード」が全国的な課題となっています。

そこで東浦町ではこの課題を解消するため、平日授業日の5時間授業を増やす取り組みを試行的に実施することにしました。

### ●モデル校の取り組み

東浦町立北部中学校（東浦町大字緒川字寿二区 80 番地）

- ・ 6月第1週に、中学1，2年生を5時間授業日に変更しました。
- ・ 3月にも、中学1，2年生の5時間授業の期間を設ける予定です。

東浦町立生路小学校（東浦町大字生路字傍示松 15 番地）

- ・ 小学2年生の週1日設けている6時間授業を、5時間授業に変更しました。
- ・ 小学3年生の週3日設けている6時間授業を、週2日に変更して5時間授業日を増やしました。

### ●検証したい効果

- ・ カリキュラムに影響はないか
- ・ 児童生徒がゆとりをもった学校生活を過ごすことができるようになるのか
- ・ 教員が本来担うべき業務に専念できる時間や、児童生徒と向き合う時間を増やせるか

### ■問い合わせ

東浦町教育課 ☎0562-83-3111（内線173） 担当：岩本